



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El Desafío Eco YPF es un concurso de becas destinado a escuelas secundarias técnicas con especialidad en automotores, energías renovables, electrónica, electromecánica y mecánica de todo el país.

Con la organización y el respaldo de la Fundación Yacimientos Petrolíferos Fiscales, el Instituto Nacional de Educación Tecnológica (Inet), la Fundación Siemens y el Ministerio de Educación, este certamen brinda diez becas a los alumnos de sexto año que desarrollen vehículos sustentables con el objetivo de fortalecer la concientización sobre el cuidado del medioambiente y el uso de energías renovables.

La participación consiste en la elaboración de un "proyecto educativo interdisciplinario", entre una o varias escuelas, para el diseño, construcción y testeado de un auto eléctrico. Alumnos y docentes se comprometen en un trabajo conjunto, en el que se hacen visibles los saberes y experiencias, que tiene como ejes fundamentales:

- Uso eficiente de la energía renovable como factor clave para la transición energética,
- Incentivo al trabajo colaborativo entre instituciones educativas, docentes y estudiantes, mediante el desarrollo de propuestas innovadoras, integrales y relevantes, y
- Concientizar a la comunidad educativa del valor de la investigación y el desarrollo de sistemas de transporte eléctricos como recurso para el aprendizaje.

Durante los primeros días del mes de diciembre del corriente año, la provincia de Río Negro será representada por un grupo de alumnos y docentes del Instituto Nuestra Señora del Rosario de Villa Regina en la edición 2022 del Desafío Eco YPF.

Junto a jóvenes de todo el país, los estudiantes reginenses presentarán su vehículo eléctrico. No obstante, es en el camino hacia ese resultado cuando se recogen los logros porque el proyecto no solo prevé como desafío la construcción de un vehículo, sino que va más allá: el esfuerzo por combinar la teoría y la práctica para producir cambios en pos del desarrollo sostenible.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Son los jóvenes, como los del Instituto Nuestra Señora del Rosario, los agentes de cambio comprometidos con las generaciones futuras en la importancia del desarrollo sostenible para el futuro del planeta y sus habitantes.

En consecuencia, el Desafío Eco YPF es un instrumento que permite que el desarrollo sostenible y las energías renovables entren de manera significativa en el currículum de la escuela secundaria, poniendo en funcionamiento aspectos pedagógicos y didácticos que despiertan el interés, tal lo prueba la experiencia de jóvenes y docentes del Instituto Nuestra Señora del Rosario de la ciudad de Villa Regina.

Por ello;

**Autora:** Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, social, ecológico y ambiental la participación de los alumnos de 6° año del Instituto Nuestra Señora del Rosario de Villa Regina, en el Desafío Eco YPF 2022, cuyo objetivo es fortalecer la concientización sobre el cuidado del medio ambiente y el uso de energías renovables.

**Artículo 2°.-** De forma.